

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego debuta este jueves en liga visitando al Irún Leka Enea

Las féminas reciben este fin de semana al Cubiertas Orballo gallego

Redacción

Jueves 9 de octubre de 2014 - 09:21



Una vez eliminados de forma muy ajustada de la competición europea, el CajaSur Priego inicia este jueves su participación en la Superdivisión Masculina, máxima categoría del tenis de mesa nacional en la que ha sido el triunfador en las tres últimas campañas. El equipo que dirige Luis Calvo jugará el partido que tiene aplazado de la primera jornada y el correspondiente a la segunda.

La plantilla del CajaSur sufre esta temporada la baja de He Zhiwen “Juanito” y continúa con el bloque del equipo. Carlos Machado liderará un año más al cuadro cajista acompañado del oriental Wei Dong Shi y

Alejandro Calvo, completando el equipo el hispano guatemalteco José Miguel Ramírez que retorna al CajaSur Priego.

El equipo prieguense debutará ante su afición el próximo 17 de octubre cuando reciba en casa al DKV Borges, uno de los equipos fuertes de la categoría. El CajaSur tendrá esta temporada como día habitual de juego los sábados pero adelanta este partido al viernes por solicitud del equipo catalán.

La temporada se presenta complicada para el equipo que dirige Luis Calvo que durante los tres últimos años se ha proclamado campeón de liga. Los refuerzos de equipos como el UCAM Cartagena y otras sólidas formaciones como el Borges, Arteal o Irún, van a presentar una temporada muy complicada.

Los prieguenses juegan este jueves a las 18:30 en el Centro de Tecnificación de Tenis de Mesa Sonia Etxazarreta de Irún, su primer partido de esta campaña, correspondiente a la primera jornada, que tuvo que ser aplazado por la participación en competición europea del equipo prieguense.

Su rival será el Irún Leka Enea, equipo que terminó la pasada campaña en quinta posición y que ha conseguido este fin de semana la clasificación para la tercera ronda de la Ettu Cup. Pocos cambios en el equipo irundarra para esta temporada, en la que seguirá contando con Endika Díez, Jaime Vidal y la incorporación del serbio Dorde Borcic.

Una vez acabado este encuentro el CajaSur Priego se desplazará hasta Barcelona para enfrentarse el sábado a las 17:00 al CN Mataró Quadis en partido correspondiente a la segunda jornada de Superdivisión. El equipo catalán tiene ya dos partidos disputados que ha resuelto con empates. Tras la marcha de Daniel Torres, ha incorporado para esta campaña al polaco Grzegorz Adamiak, jugador que formó parte de la plantilla prieguense en la temporada 2005-2006.

SUPERDIVISIÓN FEMENINA

El equipo femenino del CajaSur Priego también va a ponerse en marcha este fin de semana. Las prieguenses han jugado sus primeros partidos oficiales en una competición europea para la que conseguían clasificarse de forma brillante la pasada campaña.

La sexta posición lograda al final de la liga regular dio la clasificación europea al equipo femenino del club prieguense que inició la competición directamente en la segunda ronda. La clasificación para la tercera ronda era muy complicada al haber en juego una única plaza y tras una gran actuación terminaron en la segunda plaza de su grupo cediendo tan solo, y de forma muy ajustada, ante un equipo holandés que quedó en primera posición.

En lo que respecta a la Superdivisión Femenina de Tenis de Mesa, que se puso en marcha el fin de semana pasado, la competición empieza para el equipo este fin de semana con el partido correspondiente a la segunda jornada en el que las prieguenses recibirán en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba, al Arteal Cubiertas de Piscina Orballo. Las gallegas fueron serias rivales de las prieguenses la pasada campaña disputándose ambos equipos hasta las últimas jornadas la sexta plaza que daba derecho a participar en Europa.

El equipo prieguense seguirá contando con la misma plantilla que la pasada campaña. La serbia Marija Galonja, la china Xi Lin Guo y las españolas Laura Ramírez, Laura García y Belén Henares conformarán la plantilla prieguense. Como novedad la incorporación de la guatemalteca Mabel Enríquez.